
C'ÉTAIT UNE MAISON DE VACANCES, C'EST DEVENU UN VIGNOBLE

DOTÉ D'UNE AMBITION. PAUL DUBRULE, LE CÉLÈBRE CO-FONDATEUR

ET DIRIGEANT DU GROUPE ACCOR, Y TIENT BEAUCOUP

PAUL DUBRULE EN CAVALE
1986
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La Cavale

PAR NICOLAS DE ROUYN

LesvedettesavecLaCavale
« Ici, il y a quarante ans que je perds del'argent. » Aujourd'hui, l'équipe nouvelle est sur le pont,

écope en main. Il y a de sérieuses fuites de sous à colmater. Paul Dubrule a compris.
Il a engagé un consultant, Alain Graillot, le roi des crozes-hermitage. Et aussi Lilian Bérillon,

la star des pépiniéristes, et Claude et Lydia Bourguignon, les spécialistes des sols.
Ils sont venus rejoindre Jean-Paul Aubert, le directeur technique et La Cavale nouvelle commence.

« Je suis unpeu lent parce que je ne suis pas pressé. Comme te vin. »
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LaCavales estrefaitunebeaute
Comme le public doit avoir accès à tout, Wilmotte a fait de beaux volumes.

Cuvier, chai à barriques ou boutique, tout a beaucoup d'allure
jusqu'au plus petit détail, dans un registre très différent

des autres chais réalisés par le maestro.

portrait

L'élégancedeboutenbout
Regardez bien cet homme. Il fait penser à Sting, le chanteur anglais.
En plus drôle, plus humain. Encore marqué par un accident de vélo
survenu non loin de là l'été dernier, Paul Dubrule conserve l'élégance
d'une rock star. Le cheveu avantageux, l'oeil brillant, l'humour ravageur,
il porte beau ses 84 ans. Intensément provocateur, il vient vous chercher
là où vous vous y attendez le moins, histoire de voir ce que vous avez dans
le ventre. Mais l'homme est courtois et, d'un trait d'humour, il emporte
l'adhésion, il est très sympathique. «Au début, je ne buvais pas mes vins.
Et j'ai fini par comprendre que je devais absolument les servir à mes amis.
Avec Alain Graillot, nous avons passé un seuil de qualité. » Désabusé, il fait
rire l'assistance en évoquant la météo, les prix, les exigences des gens,
celles des commerciaux. Et puisque tout est en place pour une nouvelle
Cavale de première qualité, la conversion bio est entamée depuis dix-huit
mois. Il se prend au jeu, finalement, puisque tout est un jeu. •
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